

INHALT

Aufstieg durch Bildung | Die Ingenieurlücke |
Faszination Technik | KON TE XIS-Fortbildungsoffensive |
Leuchtende Zebrafische | Neue KON TE XIS-Website

26 2008



Mehrgenerationenhäuser ermutigen Jungen, Neues auszuprobieren



www.neue-wege-fuer-jungs.de

Zum Girls' Day 2008 erhielten nicht nur Mädchen und junge Frauen Gelegenheit, „typische“ Männerberufe kennenzulernen – die Sache lief auch umgekehrt: Jungen und junge Männer konnten sich in Arbeits- und Wirkungsfeldern umsehen, die üblicherweise immer noch Frauendomänen sind: Am 24. April 2008 startete das gemeinsame Aktionsprogramm von Neue Wege für Jungs und den Mehrgenerationenhäusern. Von Schleswig-Holstein bis Bayern öffneten mehr als 20 Mehrgenerationenhäuser für interessierte Schüler der Klassen 5 bis 10 ihre Pforten. Die Jungen erhielten Gelegenheit, „männeruntypische“ Bereiche, z. B. Tätigkeiten in der Kinder- und Seniorenbetreuung kennenzulernen. Bei praktischen Mitmachaktionen wie einem „Haushaltsparcours“ zeigten die „Herren der Schöpfung“, dass sie durchaus auch auf diesem Gebiet „punkten“ können. Ob diese Erkenntnis des Augenblicks die Option für einen entsprechenden Job nachhaltig beeinflusst, wird die Zukunft zeigen. Die Organisatoren des „Schnupperangebotes“ wollen auf alle Fälle dafür sorgen, dass dies keine einmalige Veranstaltung bleibt, sondern kontinuierlich fortgesetzt wird.



Den Horizont erweitern – beim THINK ING. Quizzing

Ingenieurwissen ist einfach überall gefragt – um diese Erkenntnis einem breiten Personenkreis zugänglich zu machen, hat die Initiative THINK ING. des Arbeitgeberverbandes der Metall- und Elektroindustrie GESAMTMETALL auf ihrer Homepage im April die neue Frage-Antwort-Rubrik THINK ING.-Quizzing gestartet, die zukünftig jeden Monat andere Schwerpunktthemen behandelt. Begonnen hat es mit allgemeinen Themen zu den Arbeitsfeldern des Ingenieurs von der Antike bis zur Gegenwart. Auch wenn der KON TE XIS-Redakteur bei der Beantwortung der zehn spannenden ersten Fragen teilweise „ganz schön daneben lag“, hat der prompt folgende Erkenntnisgewinn – die richtigen Antworten werden nämlich sofort präsentiert – Lust auf mehr gemacht. Auch den Leserinnen und Lesern wird THINK ING.-Quizzing bestens empfohlen. Wissen kann man nämlich nie genug – selbst wenn man kein Ingenieur ist oder werden möchte.

www.think-ing.de

